

# Manifest des Weges der bedingungslosen Befriedung

Ramstein, 9. November 2025

Wir – Menschen verschiedenster Herkunft, Überzeugung und Geschichte – bekennen uns an diesem Ort zu einem gemeinsamen Ziel: dem **Weg der bedingungslosen Befriedung**.

In der Erkenntnis,  
dass Gewalt niemals Frieden hervorbringt,  
dass kein Volk über ein anderes herrschen darf,  
dass sich kein Mensch über einen anderen stellen darf  
und dass wahre Sicherheit nur aus Vertrauen und Gerechtigkeit entsteht,  
rufen wir zu einer universellen Neubesinnung auf.

## ⌚ Warum Ramstein? Warum der 9. November?

Ramstein steht für die technologische Ermöglichung von Krieg,  
für die Organisation globaler Gewalt aus deutschem Boden heraus –  
nicht im Dienst der Menschlichkeit,  
sondern im Interesse von Kontrolle, Dominanz und wirtschaftlicher Bereicherung.

Doch heute wandeln wir diesen Ort.  
Vom Symbol des Schreckens zum Ort des Wandels.  
Wir kommen nicht, um zu klagen –  
wir kommen, um zu verwandeln.

Und wir tun dies am 9. November –  
dem Schicksalstag der Deutschen.  
Ein Tag, der in unserer Geschichte für Diktatur und Freiheit,  
für Gewalt und Verantwortung,  
für Zerstörung und Neubeginn zugleich steht.

Heute geben wir diesem Tag eine neue Bedeutung:  
den Beginn des bedingungslosen Friedens.

## ♥ Die weiße Fahne der Verhandlung

Wir gehen mit der weißen Fahne.

Nicht als Zeichen der Schwäche,  
sondern als Ausdruck unserer Stärke zur Verständigung.  
Nicht weil wir uns unterwerfen,  
sondern weil wir Frieden anbieten – bedingungslos.

In einer Welt, die zu oft auf Eskalation setzt,  
tragen wir das universelle Symbol der Gewaltlosigkeit  
und machen sichtbar:

Wir sind bereit zu sprechen.  
Wir sind bereit zu hören.  
Wir sind bereit, gemeinsam zu handeln.

Die weiße Fahne der Verhandlung ist unser Banner –  
für den Wandel, für die Menschlichkeit, für den KONSENS.

### **Der KONSENS.ME – unsere gemeinsame Sprache**

Der universelle KONSENS.ME verbindet Gruppen, Bewegungen und Einzelne, die nicht länger gegeneinander, sondern miteinander wirken wollen. Er ermöglicht den freien, gleichberechtigten Austausch im Open Idea Space, schafft transparente Beteiligung über das OSW, und trägt zur Entfaltung lebensfähiger Gemeinschaften durch das SGC bei.

Er ist kein Apparat –  
sondern ein lebendiger Weg zur Befriedung,  
auf dem jede Stimme zählt und jede Idee Raum bekommt.

### **Unsere Erklärung**

1. Wir verzichten auf Gewalt – auch in Gedanken und Worten.
2. Wir begegnen einander mit Respekt, auch im Widerspruch.
3. Wir suchen Verständigung, nicht Rechthaberei.
4. Wir anerkennen die Vielfalt der Wege – aber folgen dem Ziel: dem Frieden.
5. Wir bauen auf den KONSENS.ME als Fundament einer neuen globalen Koexistenz.

### **Unser Aufruf**

An alle Menschen dieser Erde,  
an Bewegungen, Gruppen, Netzwerke und Einzelne:

Schließt euch an.  
Mit der weißen Fahne, im Geist der bedingungslosen Befriedung.

Lasst uns die Waffen niederlegen –  
nicht nur die materiellen, sondern auch die inneren.

Lasst uns Ramstein zum Wendepunkt machen –  
und den 9. November zum Tag des gelebten Friedens.

Im Namen der universellen Verständigung.  
Im Geist des KONSENS.ME.  
Im Dienst der Menschheit.

 Frieden ist kein Zustand –  
Frieden ist ein Weg.